



Una familia busca información sobre su siguiente destino de vacaciones en la inauguración del viernes del Navartur.

EDUARDO BUXENS

Muchas familias se acercaron ayer a la decimosexta edición del Navartur para inspirarse y escoger donde pasar las siguientes vacaciones de verano en familia. La feria de turismo ofrecía muchas ofertas de destinos para todos los gustos

## Un avance de las vacaciones de verano

**NATALIA SINIAWSKI**  
 Pamplona

**C**AMPING, playa o senderismo. Una variedad de ofertas para los futuros viajeros que ayer se acercaron a la decimosexta edición del Navartur, la feria internacional de turismo en Navarra. Casi parece una tradición ir todos los años a degustar y conocer los diferentes destinos que ofrece la feria. Un viaje por las distintas playas y montañas de las comunidades autónomas con sus infinitos rincones ocultos irrumpía el Baluarte de Pamplona. También había destinos del extranjero como Portugal.

Familias y parejas llenaban el lugar en busca del destino ideal para verano o Semana Santa. Algunos como Irati Rodrigo buscan destinos más concretos: "Venimos buscando algún destino que tenga playa y donde nos podamos relajar". Con su madre buscaban inspiración en Andalucía o Cataluña, que ofrecen destinos tranquilos con playas. No eran las únicas explorando destinos donde poder tomar el sol estirados en una playa. Javier Oyarzabal contaba que han

veraneado varios años por Andalucía y les gusta tanto que repiten este año también. Su familia ya había visitado el puesto de Andalucía y habían cogido varios folletos de sus provincias favoritas.

La comunidad parece haber sido uno de los destinos favoritos de los futuros turistas navarros. Violeta Fernández es técnica de promoción del Patronato de turismo de Cádiz: "Casi un 80% de los que se han acercado estos días ya habían estado en Cádiz y buscaban repetir destino", además, "hoy se han acercado más familias al puesto de turismo de Andalucía. En cambio, el otro día estaban más interesadas personas de mayor edad".

### El verano en el camping

Al fondo del Pabellón 2 se escuchaba música a todo volumen que provenía de la asociación de campings de Tarragona. De ahí venía Javier Balseiro con uno de sus hijos, que utiliza una silla de ruedas. Ellos tienen una caravana y siempre buscan una zona de camping por donde poder veranear y que sea apto para minusválidos. Su hijo no dejaba de repetir que tiene muchas ganas de que llegue el verano para po-



Una pareja observa un mapa de senderismo.

EDUARDO BUXENS

der ir a un camping nuevo con su familia. Hace unos años encontraron el camping Urrobi en la feria y les gustó mucho. Ahora buscan repetir la experiencia en otro camping. Leire Escalada y su marido Iñaki Gorritz viene por cuarta vez a la feria de turismo. Ellos comentaban: "Venimos siempre a buscar motivación e inspiración para las vacaciones de verano". También, se centran en buscar campings. Intentan encontrar algún destino que ofrezca una

mezcla para niños y adultos, explicaban mientras sus hijos les pedían ir a ver a las cabras del puesto de las Tierras de Iránzu. La pandemia les hizo quedarse por España y les gustó tanto la experiencia que repiten este año.

Otra futura turista señalaba que prefería veranear por España aunque no venía con una idea preconcebida del destino, quería que la sorprendiera. Sin embargo, tenía claro que prefería ir a un hotel que estar en un cam-

ping porque era un ambiente más tranquilo para ella.

Los amantes del mundo rural también tenían una variedad de ofertas. Bernardo Fernández y su mujer Yolanda Erro son amantes del senderismo, sobre todo, en el Pirineo aragonés. Con un mapa en la mano de los senderos explicaban: "Venimos con la mente abierta para ver que nos llama la atención. Pero nos interesa que sea un sitio que esté cerca". Otros turistas se acercaban al stand de Galicia y explicaban que ellos vienen todos los años y buscan sobre todo ideas innovadoras para hacer en familia. Han venido varios años seguidos y siempre encuentran un destino nuevo que les ofrece algo para los niños y algo para los adultos.

En general las familias se veían atraídas por la oferta de los diferentes destinos que con su oferta de actividades enseñaban un pequeño avance de lo que podían esperar si escogieron esa ciudad para pasar sus vacaciones de verano en familia. Tanto los niños, que caminaban junto a sus padres con un globo en la mano, como los adultos han podido disfrutar de lo que ofrecía cada destino. Y ahora les tocará escoger dónde van en verano.

